
 

 

 
 
 
 
 
 
 

 

◆会長挨拶◆黒羽 好夫 会長 
本日のお客様 
ガバナー 大橋廣治 様 
幹事 宍戸清和 様 
ガバナー補佐 佐藤信博 様 
ガバナー補佐幹事 水野博光 様 
本日は待ちにまった大

橋廣治ガバナーの公式訪
問でございます。福島南ロータリークラブ創立４０
年目にしてはじめて輩出されました、大橋ガバナー
は就任以来、精力的に行動され、第２５３０地区の
６６クラブを公式訪問されました。大橋ガバナーは
各クラブの現状を詳しく研究されましてそのクラブ
に合ったご指導されてまいりました。訪問先のクラ
ブでは当を得たご指導や卓話に各クラブから感動と
感謝の声が寄せられたと聞いております。そして、
本日が 後のガバナー公式訪問になりました。大変
お疲れ様でございました。本日も朝の９時３０分か
ら会長・幹事、会長エレクトとの懇談、１０時３０
分からはクラブ協議会を終えられて、この例会に出
席いただいたわけです。本日はクラブの現況や問題
点、各委員会の活動に対して、数々のご指導をいた
だき、ありがとうございました。今後、我々福島南
ロータリークラブはガバナー輩出クラブとして責任
と自覚をもって他の模範となる行動しなければなら
ない、と実感いたしました。 

 
 
 

 
さて、その大橋廣治ガバナー年度の 大行事であ

ります地区大会がいよいよ来週の１６日、１７日と 
迫ってまいりました。１５日金曜日はパルセ飯坂に
おいて地区大会のリハーサル、１６日はホテル吉川
屋において地区会長幹事会、板橋敏雄ＲＩ会長代理
ご夫妻歓迎晩餐会、等が開催されまして、１７日は
地区大会が挙行されます。今まで金子興宏実行委員
会委員長のご指導のもと、各委員会においてはその
準備を進めてまいりましたがその準備も 後の詰め
に入って煩雑をきわめていることと存じます。 １
年３ケ月前、大橋ガバナーは当クラブの危機の中、
苦渋の選択をされ、自分を捨てて決断され、火中の
クリを拾ったわけであります。まさに｢超我の奉仕｣
でございます。大橋ガバナーが就任の際、「南クラブ
６７人全員がガバナーのつもりで」、とお話されまし
た。今こそ全員一致協力し、来週の第２５３０地区
の地区大会の全ての行事を成功させましょう！ 
 
◆クラブ協議会◆大橋ガバナー他 22名出席 
各委員会の年次計画の実
践とその報告及び、今後の
方針等を発表され大橋ガ
バナーより各委員会ごと
にご講評を頂き、委員会に
おける一層の活動を確認
いたしました。 

 

 
平成 22 年 10 月 6 日（水）サンパレス福島 

■メークアップ/22 名 ■修正/67 名 ■修正率/100％ ■会員/67 名 ■出席/45 名 ■出席率/67.16％ 

 今月・来月のプログラム 
10 月 15 日(金) 移動例会（パルセ飯坂）  

10 月 17 日(日) 地区大会（パルセ飯坂） 

 

10 月 20 日(水) 振り替え休日・IAC 例会  

10 月 27 日(水) 移動例会（ハッピーケア職場訪問）  

本日のプログラム 
１ 開会点鐘 

２ 国家斉唱 

３ ロータリーソング（奉仕の理想） 

４ 四つのテスト 

５ 来訪者紹介と会長挨拶 

６ ロータリーの友 読みどころ 

 

７ 米山奨学生 奨学金授与 

８ 誕生日のお祝い 

９ 大橋ガバナー スピーチ 

10 各委員会報告 

11 閉会点鐘 

第 13 回例会 

 

◆大橋廣治ガバナー 公式訪問スピーチ 
先ほど佐藤ガ

バナー補佐と話
しておったので
すが、21 クラブ
さんもこの会場
で例会を開いて
いる、当クラブ
もサンパレスが
できてからこの
会場にて例会を
開いています。会場も同じ、会員数もそう変わらな
いのになんとなく違うと言っておりました。確かに
ガバナーとして各クラブをまわって人の顔が違うよ
うにクラブ毎にまったく同じところはなく、活動計
画書を見て、会報を見て、例会におじゃまして違い
が余計わかります。67 クラブひとつとして同じクラ
ブはありませんでした。ゴルフの言葉で「クラブが
選手（メンバー）を作る、メンバーがクラブを作る」
というのが明治時代からのゴルフの信念としてある
のですが、まさにロータリークラブもそうだろうと
思います。 

10 月に入りまして、大きく変わったこと、今まで
なかったことが 2 つあります。まず一つは来年再来
年度の RI 会長が田中作次さんに正式決定しました。
日本人からは 3 人目の快挙です。もう一つは、今ま
で IAC は全て高校生だったのですが、14 歳からに年
齢が広がりました。この度、当第 2530 地区において
おそらく世界初だろうと思われる中学校の喜多方
IAC ができました。これもすばらしい快挙で先日喜
多方までお祝いに行って参りました。 
先週までで 66 クラブを訪問させていただきまし

た。これができたのも会員の皆さん、ご随行いただ
いた皆様方のあたたかいご協力・ご支援と重ねて御
礼申し上げたいと思います。 
これからの一つの目標として、あと 10 日後に迫っ

た地区大会があります。そのため今も朝夕関係なく
活動しておりますが、他のクラブからも評価してい
ただけるような大会にするため、どうかよろしくご
協力賜りたいと思います。 
今年の RI テーマとして「地域を育み 大陸をつなぐ」
ロータリアンというよりは一般の方に向けたテーマ
になっております。それを受けて 3 つの目標を掲げ
ました。「ロータリーの基本に戻って実践しよう」 

「職業倫理」「地域から
必要とされるロータリ
ー」 
ロータリアンとしての
誇りを持って、また福島
南 RC のメンバーであ
るという誇りを持って、
これからのロータリー
活動をしてまいりたいと思います。 
 
◆ロータリーの友 読みどころ◆ 
松崎 弘昭 広報・雑誌 

委員会委員長 
｢職業奉仕の真髄を探
る｣｢職業倫理｣「四つの
テスト」 
「環境問題」等について 
 
 
◆米山奨学生 
奨学金授与◆ 

植木 洋司 

米山奨学会委員長 

唐 娜拉（ﾄｳ・ﾅﾗﾂ）さん 
 
 
◆誕生日のお祝い◆ 

10 月 佐藤 誠 会員 

斉藤義重 会員 

松崎弘昭 会員 
丹治智幸 会員 

 
9 月 阿部喜行 会員 
7 月 本田 任 会員 

 
◆スマイリングボックス◆ 
○本日は大橋ガバナーの公式訪問ありがとうございます。黒羽好夫 会長 
○誕生祝ありがとうございます。佐藤誠 会員 
○大橋ガバナーの公式訪問によせて。宍戸英男 会員 
○大橋ガバナー67 地区公式訪問達成おめでとうございます。 
 地区大会成功を目指し頑張らせて頂きます。菅原節子 会員 
○母の葬儀に際しまして大変お世話になりました。鈴木光一 会員 
○大橋ガバナー、クラブ公式訪問に御礼申し上げます。高橋和之 会員 
○ガバナー本当にお疲れ様でした。冨田健三郎 会員 
○ガバナー、県内 RC 公式訪問ありがとうございました。林克重 会員 
○ガバナー訪問おめでとうございます。佐藤信博 ガバナー補佐 
○素晴らしいクラブ協議会でした。水野博光 第一分区幹事 
スマイル  66,000 円 累計 533,701 円 
財団・米山  58,000 円 累計 557,000 円 
 
～ 私の職業の目的 ～ 大野 順道 会員 

皆さんに、心豊かな人生を送っていただくこと。 
 
―編集後記―  
大橋ガバナー公式訪問 終日、誠に有難うございま
した。そしてお疲れさまでした。（金子） 


